

PEQUEÑA CRÓNICA DE LA VISTA A LOS DÓLMENES DE VALENCINA

Valencina 12 enero 2019

El intenso frío matinal no impidió que, puntualmente, **35 personas nos citáramos en la Casa de la cultura de Valencina para iniciar la visita a los dólmenes.**

Nada más entrar, nos acomodaron en un espacioso salón dónde **pudimos ver tres documentales, muy bien elaborados, sobre los dólmenes**, su historia y emplazamiento. A continuación, **Antonio Molina nos hizo de guía explicándonos magníficamente los detalles de un pequeño museo** que contiene restos arqueológicos de especial valor.

Seguidamente, nos desplazamos hacia el **dolmen de la Pastora**, único que pudimos ver por hallarse en obras el de Matarrubilla. Previamente a la entrada, Antonio nos explicó profusamente cómo **fue descubierto casualmente el año 1860, que es el dolmen más largo de Europa con un corredor de más de 40 metros**, las subsiguientes excavaciones, significados del dolmen, orientación, etc. Fuimos entrando de diez en diez y apreciamos, envueltos una mágica semioscuridad, cómo respondían monumentalmente ante la muerte nuestros antepasados de hace casi 5.000 años.

Desde FOCODE manifestamos nuestro agradecimiento a la Casa de la Cultura de Valencina, y en especial a Antonio Molina, quien, sin tener obligación, hizo de guía muy eficientemente.







